
卒業式にお花を贈りました（2022.3.11） 

コロナ禍で思うように活動ができなかったため、PTA本部活動費に残金が出ました。 

常任委員会後の役員会で、生徒たちに還元できないか検討した結果、まず 9年生の卒業式に花を贈

ろう！ということになりました。しかし、決まったのが卒業式 2日前の夜… 

ギリギリに頼んで間に合うのか？当日発注して配達してもらえるのか？様々な不安がある中で、翌日

の朝、室中副会長がお花屋さんを手配！当日配達まで無事に完了しました。（お手柄！！） 

卒業式当日、先生方のご協力もあり、素敵な「撮影スポット」が完成。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

式終了後には、撮影の長蛇の列ができていました。 

9年生の門出を華やかにお祝いすることができ、本部役員一同うれしく思います。 

在校生である 7，8年生へも別の形で還元するよう計画していますので、今しばらくお待ちください。 


